
Riunione del C.d.A in data 01/06/2022 
 

In data 01 Giugno 2022 si riunisce nei locali della sede del consorzio “Acquedotto fonte del Drai e 

Fodone, Piazza Isaia n°1, il consiglio di amministrazione, per discutere i seguenti ordini del giorno: 

 

1 – Impianto dosaggio clorazione sorgente Fodone. 

 

2 – Protocollo Ufficio Acque Provincia di Cuneo. 

 

3 – Nomina Revisori dei Conti. 

       

4 – Rimborso viaggi Segretario. 

 

5 – Varie ed eventuali 

 

Il consiglio ha inizio alle ore 21:09. 

 

• Punto primo 

E’ stata riscontrata da parte dell’ASL la presenza di coliformi nell’acqua della vasca. Sempre nello 

stesso punto viene portato all’attenzione di tutti il problema della manutenzione del pannello solare 

oramai non più funzionante. Come da suggerimento del presidente Pozzi Carlo prima verrà 

contattata l’azienda Gem Chimica per accertarsi che il pannello solare funzioni correttamente e 

aggiustarlo in caso di problemi tecnici. Se il pannello dovesse essere solo spostato in un luogo più 

esposto al sole l’operazione verrà eseguita direttamente dai membri dell’acquedotto.     

Ribero Roberto si occuperà di prendere i contatti con Gem Chimicapreventivo e Ribero Giacomo 

accompagnerà gli operai dell’azienda sul posto. 

• Aprire fontana sulla piazza sacco vanzetti. (anche se inquilini non vogliono). Perchè non 

rubinetti a spinta: formazione di coliformi. Giacomo Ribero propone di aprire con getto di diametro 

contenuto in modo che non faccia rumore. Tutte tranne quella di san rocco e chiudere per metà la 

fontana davanti ai carabinieri. Aprire Dino, Bodrone e sacco vanzetti. 

Davide aprirà queste fontane domani o dopo domani, Carlo riferirà a Davide. 

• Punto secondo 

• L’ufficio Acque Provincia di Cuneo ha contattato l’acquedotto tramite Pec riguardo le 

“Disposizioni per l’implementazione del Deflusso ecologico”, per ovviare ad una possibile condizione di 

scarsità d’acqua. Essendo impossibile dare una risposta entro il 18 maggio a causa del cambio della 

C.d.A, la discussione si è svolta solamente in questa riunione. L’ufficio Acque Provincia di Cuneo 

prevede la possibilità di aumentare la Soglia di portata max da 2 a 5 l/s. Il C.d.A non vede la 

necessità di questa modifica, anche perché ci sarebbero da rispettare i seguenti punti in caso di 

aumento di portata: 

1. Dimostrare le condizioni di “severità media” o “severità alta” 

2. Dimostrare il rischio di approvvigionamento tramite sistemi ordinari 

3. assolvimento, da parte dei soggetti beneficiari (concessionari), delle condizioni previste all’art.7 c.2 

della Delib. n.4/.2017 

➢ i concessionari devono disporre di opere di presa in grado di modulare i prelievi 

➢ i concessionari soggetti all’obbligo (art. 13 del Reg 7/R/2007) devono disporre di misuratori delle 

portate e dei volumi prelevati nonché dei relativi dati registrati. 
Il presidente Pozzi Carlo si occuperà di prendere i contati con l’Ufficio Acque provincia di Cuneo. 

Si riprenderà la discussione dopo la consultazione con Gem chimica. 

• Punto terzo 



E’ stata nominata revisore dei conti la signora Tiziana Tortora; Durando Maria è stata nominata 

secondo revisore. 

• Punto quarto 

Il rimborso spese del segretario viene portato da 80€ a 120€ al mese, e verrà diviso in rimborso 

viaggi e nota spese. 

• Punto quinto 

◦ Verranno aperte con getto di diametro contenuto tutte le fontane tranne quella di San Rocco. 

Alla fontana davanti alla caserma dei carabinieri cerrà diminuito il getto. 

Pozzi Carlo darà il compito a Simondi Davide di aprire le fontane. 

In caso di carenza d’acqua le fontane si chiuderanno e si nominerà un controllore. 

◦ Pozzi Carlo propone di utilizzare fondi derivanti dal PNRR per la costruzione di una vasca 

in località Rionero. Si informerà personalmente entro la giornata di Martedì 07/06/2022. 

◦ Viene posto il problema del pagamento delle quote da parte della farmacia e dell’ufficio 

postale. Pozzi Carlo ne parlerà con i responsabili in comune. 

◦ C’è la possibilità per l’albergo Tre Verghe d’oro, data la chiusura, di non dover pagare il 

servizio di fognatura. Pozzi Carlo parlerà con il proprietario della struttura per comunicare questa 

possibilità. 

◦ Pozzi Carlo si occuperà di parlare all’Acda di un problema per un pozzetto che potrebbe 

mettere in difficoltà alcuni abitanti. 

◦ Bisognerà contattare il messo comunale Luciano Claudio per lamentare una scarsa 

manutenzione del depuratore da parte della ditta Acda. 

 

 

La riunione si chiude alle ore 22:37. 

 

Presidente: POZZI Carlo – presente 

 

Consiglieri: 

GARNERONE Walter – presente 

MIGLIORE Luciano – presente 

LERDA Nicola – presente 

RIBERO Giacomo – presente 

 

Segretario: RIBERO Roberto – presente 

 

 

F.to in originale 


